

A Poitiers,
Le 20 décembre 2023,

Gestion de l'eau : vives inquiétudes quant au pilotage par le Département de la Vienne

Les Écologistes Poitiers-Sud-Vienne s'inquiètent du pilotage du projet de territoire pour la gestion de l'eau (PTGE) dans le bassin du Clain par le Département de la Vienne.

Au regard des politiques menées par le Département depuis plusieurs années, nous restons en alerte concernant la gestion et le partage de l'eau. Nous faisons face à de sérieux problèmes de quantité et de potabilité de l'eau depuis des années, portant atteinte aux premiers objectifs de la loi sur l'eau de 2023 (loi LEMA). La quantité de la ressource en eau n'est pas compatible avec la construction de mégabassines sur le bassin du Clain. **La disponibilité de la ressource en eau est primordiale pour une répartition durable et équitable entre tous·tes les citoyen·ne·s. A cette fin, il est primordial que les études Hydrologie Milieux Usage Climat (HMUC) soient validées afin de connaître le volume disponible sur le territoire.**

Pour autant, les Écologistes Poitiers-Sud-Vienne soulignent la main tendue par Grand Poitiers et la présence de la Commission nationale du débat public dans le débat, qui doit absolument intégrer la diversité et la complémentarité des points de vues.

Contact :
Camille Trichet
06 44 19 85 12